



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28168

16/11/2020

71513

AUTOR/A: GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que con cargo a los créditos de la Secretaría de Estado de Seguridad (servicio presupuestario 02) o enmarcado en el Plan de Infraestructuras 2019-2025 en los presupuestos de la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios y de la Seguridad del Estado (SIEPSE), se tienen previstas diversas actuaciones en comisarías y cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de Cádiz, que en muchos casos continúan actuaciones ya iniciadas:

- Se han llevado a cabo las obras de la nueva Comisaría de Jerez de la Frontera, con una inversión de 5.896.094,79 euros. Dichas obras finalizaron el 31 de julio de 2019, se procedió a la recepción de conformidad de las mismas el 04 de septiembre de 2019 y se inauguró en febrero de 2020.
- Dentro del Plan de Infraestructuras para la Seguridad del Estado, cuya vigencia se extiende al periodo 2019-2025, están previstas las siguientes actuaciones en la provincia de Cádiz, con los con los importes máximos que se indican:

PUERTO SANTA MARÍA	Policía	Nueva Comisaría local	7.500.000€
LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN	Policía	Nueva Comisaría local	4.700.000€
CHIPIONA	Guardia Civil	Nuevo cuartel	906.648€
CHICLANA DE LA FRONTERA	Guardia Civil	Nuevo cuartel	3.559.546€

Dentro del Plan de inversiones de la GIESE 2019-2023 se contempla la adecuación y modernización de las instalaciones de la Comisaría Provincial para el



Cuerpo Nacional de Policía de Cádiz, que tendrán un importe máximo de 84.833,47 euros.

Por último, cabe señalar que se encuentran en fase de ejecución y pendientes de pago, en el año 2020, por lo que se terminará en 2021, las de Obras y Prestación de Servicio, Coordinación, Seguridad y Salud, obras para la adecuación y puesta en marcha de aparatos elevadores en la Comisaría Provincial de Cádiz, Avenida de Andalucía, 28, que tiene un presupuesto total de 44.139,73 euros.

Madrid, 18 de enero de 2021